

そこに記されている通りに細胞の中の装置が働いて、私たちのからだが出来保たれていること、これは、私たちが当たり前のように受け取らせていただいている恵みで、普段はそのことを忘れていたかもしれませんが、その当たり前が起きるためにどれだけ多くの奇跡が積み重ねられていることかと、神さまのみわざにただただ驚嘆し感謝するのです。

それはあなたが私の内臓を造り、母の胎のうちで私を組み立てられたからです。  
私は感謝します。あなたはわたしに、くすしいことをなさせて 恐ろしいほどです。  
私のたましいは、それをよく知っています。  
私がひそかに造られ、地の深い所で仕組まれたとき、  
私の骨組みはあなたに隠れてはいませんでした。  
あなたの目は胎児の私を見られ、あなたの書物にすべてが、書きしるされました。  
私のために作られた日々が、しかもその一日もないうちに。(詩篇139:13~16)

# のあ インターナショナル 2月号! スクールスクール通信

2018. February 1

## Vol.133

〒247-0024 横浜市栄区野七里一丁目 37-10

TEL:045-891-9982

FAX:045-895-3761

### 6000兆個の奇跡? 当たり前?

高等部 主任 岩村美奈子

人のからだは約6千兆個もの細胞から成っているのだそうです。たった一個の細胞で生きている生き物もたくさんいますが、私たち人間のからだは、一つひとつ生きている細胞が6千兆個も集まり、一人の人間として統制がとれて生きているわけです。6千兆個というのは世界の人口の約8千倍。そんなに多くの細胞が、それぞれが持っている「こういう時にはこうする」という情報に従って動き働き、栄養が必要となれば食べ物を探して食べて消化吸収し、危険があればそれを察知して回避する工夫をし、(物質に過ぎないのに)喜んだり悲しんだり怒ったり笑ったり愛したり憎んだりして生きている、さらには、自分はどこからきてなぜ生きているのだろうと考えて神さまのことを思う、…その不思議を思わずにはいられません。

細胞には、成長する時にはこの材料をこの順序で集めて作る、というような情報もあります。その情報を読み、読み取った情報に従って働く装置も備えられています。初めはたった1個の細胞が、2個にな4個になり8個になり…と増えていくときに、初めの細胞が持っていた情報はコピーされてどの細胞も同じ情報をもちます。初めのうちはただ分裂して数が増えるだけですが、ある程度数が増えてくると、今度は役割をもつようになってきます。ここは皮膚に、ここは腸に、ここは骨に、ここは神経に、そして隣り合って働くべき器官はちゃんと隣りにできるように、最初からその情報の中に書かれているのです。また、その情報に従って、私たちのからだに必要な物質も造られます。情報を読み取り、書いてあることを実行する装置も、ちゃんと複製されて、増えた細胞のそれぞれに備わっています。みんなが同じ情報もっているから、一致した働きができるわけです。

出エジプト記には、幕屋と幕屋の用具をどのようにつくるか、材料や大きさなどがこと細かに書いてあり聖書通読にくじけるハードルの一つになっていますが(笑)、私たちのからだという神殿の情報は、何桁も違うレベルの細かさ詳しさと書かれており(そのレベルがどのくらい違うのか、想像もつきません)、  
(4ページにつづく)

### お願い・ご報告

- 1月の諸行事が守られたことを感謝いたします。子どもの心のケア講演会は日本郵便株式会社による平成29年度年賀寄附金配分事業によって実施されました。
- 3月3日(土)、新年度保護者会を行います。新年度在籍する生徒の保護者の方は必ずご出席くださるようご協力をお願いします。
- 3月17日(土)に行われる卒業式は、午後1時30分より、ダイヤモンドチャペルです。お間違のないよう、ご確認ください。
- 2月3日(土)、4日(日)本郷台キリスト教会ダイヤモンドチャペルにて、シンガポール・リバーコミュニティーチャーチ牧師のサムエル・パン師による次世代育成セミナーを行います。どなたでも参加できる興味深いセミナーです。中高生のお子さまを、ぜひお送りくださり、また保護者の皆様もぜひご参加ください。案内のチラシも用意しておりますので参加を希望される方は、お申し出ください。
- 高校3年生がそれぞれに最もふさわしい進路に導かれるよう続けてお祈りください。
- インフルエンザが流行する時期です。手洗い・うがいなどをして、感染予防につとめてください。疑わしい症状が発症した場合は、速やかに医療機関を受診していただくと共に、担任までご連絡をお願いします。
- 来年度に向けて、新入生が多くあるように、またスタッフも加えられ、カリキュラム等、準備が整えられるようお祈りください。
- 朝食奉仕(焼きそば・赤飯・スイートポテト・大学芋からの献金含む)では、12月は63,113円、1月は43,353円をスクールに献げることができました。

### 祈禱課題

1. 高校3年生一人一人に次の進路が開かれていくように。
2. それぞれの学年に仲間が増やされるように。
3. 教会祭でスクール全体がひとつとなって参加でき、共に喜び合えるように。
4. スクールの運営・経済が守られるように。
5. 保護者と連携して主の教育をしていくことができるように。

### 今月のみことば

今月の暗唱聖句は、

**「あなたがたは、世にあつては患難があります。しかし、勇敢でありなさい。わたしはすでに世に勝ったのです。」**

(ヨハネ16:33)

その他、ヨハネ17:3、17:22、18:37です。ご家庭でもお子さんを励ましてあげてください。水曜日には合同礼拝が行われます。共に主を礼拝しましょう。

## 2月のカレンダー

日	月	水	水	木	金	土
				1日	2日 O先生誕生日	3日
4日 U-18 県CY 新人戦 vs (YSCC or かながわクラブ)	5日 委員会活動	6日	7日 合同礼拝・誕生祝福手話練習 (礼拝後) 教会祭りハーサル (4限)	8日 教会祭全体練習 (12:10~)	9日	10日
11日 建国記念日 ふれあい祭 (教会祭)	12日 建国記念日代休	13日 教会祭代休	14日 小学部礼拝	15日	16日	17日
← 学年末テスト週間 (中・高等部) 20日まで						
18日 (仮) U-18 新人戦 vs 湘南ベルマーレ	19日 高等部学力考査 (1次) 12時15分下校	20日 S先生誕生日	21日 合同礼拝	22日	23日 M先生、N先生 Y先生誕生日	24日
25日	26日 クラブ活動	27日	28日 小学部礼拝			

\* 11日(日) 栄公会堂にて、本郷台キリスト教会の“ふれあい祭”(教会祭)が行われます。教会関連のNPOも集まり、共に礼拝をします。また、スクール生は、作品展示やバンド演奏などで参加します。スクールは、登校日とします。ぜひご家族の皆様もご参加ください。代休は、13日(火)です。詳細につきましては、配布しましたスクールからのレターと教会からの案内チラシでご確認ください。

\* 14日(水)~20日(火)は、学年末テスト週間(中高等部)です。生徒の皆さんは学習した内容をもう一度確認し、テストに臨んでください。ご家庭におかれましては、励ましをお願いします。

\* 19日(月)、高等部学力考査(一次)を行います。1~3限の通常授業で、昼食はありません。在校生は、12時15分下校です。小学生はお迎えをお願いします。12時30分には、完全下校になります。ご協力をお願いします。

\* 3月のスケジュールをご確認ください。

### ◆ 3月のスケジュール

- 1日(木) ~ 5日(月) 午前授業 (下校14時)
- 3日(土) 保護者の会・新年度保護者説明会 (午前中)
- 6日(火) 昼食終了 卒業式リハーサル (ダイヤモンドチャペル)
- 6日(火) ~ 13日(火) 3限授業 (12時30分下校)
- 7日(水) 高等部学力考査 (二次)
- 13日(火) 授業終了
- 14日(水) 合同礼拝 スポーツレクリエーション大会
- 15日(木) 机・椅子移動 お楽しみ会リハーサル 大掃除
- 16日(金) 修了式 感謝とお楽しみ会
- 17日(土) 卒業式 (13時30分~ ダイヤモンドチャペル)
- 19日(月) 代休
- 24日(土) 保護者・スタッフ特別清掃
- 20日(火) ~ 6日(金) 春休み
- 20日(火) 高等部卒業遠足 22日(木) ~ 高等部春休み
- 27日(火) クリスタルチャペルワックスがけ (保護者・スタッフ)
- 4月9日(月) 入学・進級式

## < 1月のスクールアルバム >

雪化粧したクリスタル  
24日



【大きな氷の上をつるつると滑れました】



スポーツ大会  
平沼記念体育館 26日



【ハテナ・ステューキ・ワンピース・有シスの4チームに分かれました】



【バドミントンリレー】

【ボールを挟んでジャンプリレー】



【チーム対抗! バスケットボール】



【初めてバドミントンにも挑戦!】



【他校との交流もあり、楽しい一日でした】



【帰りは、月井校長先生運転のスクールバスで帰りました】

